



Einen fröhlichen Zirkus erlebten die Gäste im Kurpark, die von Musik, bunten Kostümen und phantasievollen Reisen der kleinen Zirkusfreaks angelockt wurden.

Foto: ANKE WELBERS

# Eine Reise in der Phantasie

Von ANKE WELBERS

**RATZEBURG** – Ein Stück des Ratzeburger Kurparks verwandelte sich zur Zirkusbühne, als Ortsjugendring und Stadtjugendpflege im Rahmen der Aktion Ferienpaß zum Zirkus-Workshop luden. Siebzehn Jungen und Mädchen folgten dem Aufruf, übten stundenlang begeistert an phantasievollen Reisen und Geschichten, mit denen sie Zuschauer und Spa-

ziergänger in einer einstündigen Vorführung am späten Nachmittag überraschten.

Der in der Inselstadt bereits bekannte Unterhaltungskünstler Michael Bauer entwickelte mit den kleinen Akteuren eine spontane und gelungene Show. Heute möchte das Team des Jugendzentrums sehen, wie stark die einheimischen Kids sind. Bei einer Mini-Olympiade könne sie von 14 bis 18 Uhr ihre Kräfte unter Beweis stellen.